
PV	Réunion	Bureau	SEPAB	–	Jeudi	17/04/2023	

(Horaire	de	début	:	19h00)	

Présents	:	E8enne	Coffineau,	Bap8ste	Bourillon,	Alain	Dubois,	Aurore	Dubois,	Fabrice	Degat,	Laurent	
Javoy,	Michel	Germain,	Lucie	Archenault,	Marie-Claude	Asselin,	Danielle	Bourillon,	Audrey	Rossignol,	
Florent	Leroy.		

Excusés	:	Nathalie	Bourreau,	Agnès	Paroux.		

Ordre	du	jour	:	

1. Annonce	d’E8enne	
2. Avenir	des	Foulées	de	la	Rose	
3. Tour	de	table	pour	connaitre	la	posi8on	de	chacun	vis	à	vis	des	rôles	au	sein	du	comité	directeur	
4. Elec8on	

1. Annonce	d’E8enne	

E8enne	annonce	que	pour	des	raisons	personnelles	il	ne	souhaite	pas	poursuivre	son	rôle	de	
président	de	la	SEPAB	ni	l’organisa8on	des	Foulées	de	la	Rose.	

2. Avenir	des	Foulées	de	la	Rose	

Lucie,	de	part	l’anima8on	du	groupe	de	coureur	hors	stade	à	été	sollicité	par	E8enne	pour	reprendre	
cet	évènement	avec	l’aide	des	athlètes	de	ce	groupe	et/ou	d’autres.	Malgré	son	manque	de	visibilité	
professionnelle,	Lucie	souhaite	tenter	de	faire	perdurer	ce^e	course.		

Jean	Bap8ste	Jobet,	très	inves8	dans	ce^e	course	avait	lui	aussi	annoncé	dès	l’automne		2022	qu’il	ne	
poursuivrait	pas	non	plus.	

Les	personnes	pouvant	et	souhaitant	également	s’engager	sont	Marie	Claude	Asselin,	Lucie	
Archenault,	Florent	Leroy	(avec	un	inves8ssement	temps	limité).	Audrey	Rossignol,	Fabrice	Degat	et	
Danielle	Bourillon	sont	partant	pour	la	première	réunion	et	preter	main	forte	ponctuellement.	
E8enne	sera	présent	pour	la	première	réunion	pour	transme^re	les	infos,	la	chronologie,	etc.		

Un	mail	sera	envoyé	à	tous	les	adhérents	de	la	Sepab	par	Bap8ste	pour	savoir	si	des	bénévoles	
seraient	partant.		

Une	réunion	est	fixée	au	27.04	à	19h30	pour	une	première	rencontre	du	comité	de	pilotage.		

3. Tour	de	table	pour	connaitre	la	posi8on	de	chacun	vis	à	vis	des	rôles	au	sein	du	comité	directeur	

Florent	Status	Quo	
Bap8ste	Status	Quo,	accepte	d’orchestrer	les	différentes	ac8ons	internes	et	techniques	
Marie	Claude	serait	d’accord	pour	s’inves8r	plus	mais	à	besoin	d’appui.	Elle	est	d’accord	pour	gérer	
les	rela8ons	locales,	le	sponsoring,	etc.		
Lucie	serait	plutôt	à	ralen8r	et	abandonner	le	poste	de	secrétaire	adjointe	pour	se	consacrer	aux	
Foulées	de	la	Rose	
Fabrice	ne	souhaite	pas	s’inves8r	plus	hormis	pour	des	taches	ponctuelles	telles	que	les	licences	qu’il	
à	déjà	réalisé	
Aurore	et	Alain	Status	Quo	
Michel	Status	Quo	
Danielle	Status	Quo	



Laurent	Status	Quo	
Audrey	Status	Quo	
Il	n’y	a	donc	pas	de	président(e)	tout(e)	désigné(e),	même	si	Marie	Claude	pourrait	accepter	ce	rôle.		

4. Elec8on	

Marie	Claude	est	élue	présidente	
Audrey	est	élue	vice	présidente	
Florent	est	réélu	trésorier	
Agnès	est	réélue	trésorière	
Bap8ste	est	réélu	secrétaire		
Fabrice	est	élu	secrétaire	adjoint	

(Horaire	de	fin	:	20h25)


